

## **Judoclub Bietigheim - Abteilung Ju-Jutsu**

### **Süddeutsche Meisterschaften in Traunstein**

Die Süddeutschen Meisterschaften 2011 im Ju-Jutsu fanden in diesem Jahr in Traunstein statt. Nach einer von Unwetter begleiteten Anfahrt war am Freitag für den einzigen U18 Kämpfer, Philipp Holzwarth, schon das Wiegen angesagt. Wie erwartet konnte er seine seitherige Gewichtsklasse halten und startete bei den U18 bis 73 kg am Samstag.

Nach den Eröffnungsreden und dem Angrüßen begannen auch gleich um 10:00 Uhr die Kämpfe. Philipp Holzwarth musste auch gleich als erster Kämpfer vom Tage auf die Matte. Sein erster Gegner, aus Bayern, war so stark, dass trotz Gegenwehr der Kampf mit einem "Full House" verloren ging.

Bei seinem zweiten Kampf war es ein ausgeglichener Kampf, bis zum 7:6. Dann setzte Philipp's Gegner einen sehr schönen Wurf an und gewann mit "Full House". Somit konnte sich Philipp leider nicht für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren.

Am Nachmittag fand dann das Wiegen für die U21 und die Senioren statt. Dennis Holzwarth, der in der U21 startet, konnte auch in seiner Gewichtsklasse - 85 kg bleiben ebenso wie Jochen Voetter bei den Senioren - 85 kg startete.

Mario Saussele konnte leider verletzungsbedingt nicht antreten. Auf diesem Wege: "Gute Besserung" - Hoffentlich bis zu den German Open.

Gegen 11:00 Uhr wurde der Trainer A. Knoss sichtlich nervöser. Auf dem aktuellen Zeitplan wurden ausgerechnet die Kämpfe von Dennis H. und Jochen V. zur gleichen Zeit bekannt gegeben. Leider war die Aufregung viel zu früh ausgebrochen, denn der Zeitplan wurde nochmals umgeworfen.

Um 12:30 Uhr startete dann Jochen V. seine Kämpfe. Er musste im Doppelpoolsystem starten.

Seinen ersten Kampf gewann Jochen V. gegen den Badener mit 21:2 überlegen.

Den zweiten Kampf verlor Jochen V. dann mit "Full House".

Den dritten Kampf gewann er wieder souverän mit 16:9.

Seinem 4. Kampf verlor er mit 17:10 Punkten. Am Ende belegte Jochen V. den vierten Platz bei den Süddeutschen Meisterschaften.

Gegen 13:00 Uhr standen dann auch die Kämpfe von Dennis Holzwarth an. Nach einem harten, ausgeglichenen Kampf verlor Dennis H. diesen mit "Full House".

Bei seinem 2. Kampf zeigte er dann was er kann und gewann diesen mit 12:10.

Bei seinem 3. Kampf legte er dann noch etwas zu und gewann diesen mit "Full House".

Bei seinem 4. Kampf traf er dann auf einen starken Gegner und verlor diesen mit "Full House".

Dennis H. belegt somit bei den Süddeutschen Meisterschaften den 3. Platz und konnte sich für die Deutschen Meisterschaften vom 25.06. - 26.06.2011 in Grossbeeren qualifizieren. Nach den Kämpfen wurde nun auch der Trainer ruhiger und alle können sich nun auf die Vorbereitung für die Deutschen Meisterschaften konzentrieren.

Sibylle Holzwarth